

B&W新聞

栃木県農業大学校ホルスタイン共進会愛好会

発刊者
ホルスタイン
共進会愛好会
会長
田澤 美里

私たちホルスタイン共進会愛好会は、平成二十八年三月二十一日に塩原堆肥センターで開催された「第四十六回栃木県ブラックアンドホワイトショー」に参加しました。

私たちは、第二部に「TNDユキ レジスタンス ナナ(愛称ユキ)」と第四部に「マロニエ マセラティ バンカー E.T(愛称ラティ)」を出品しました。残念ながら、両頭とも上位に選ばれず、厳しい結果となりましたが、学校では体験できないことができ、とても思い出に残りました。

また、愛好会の女子部員の二名がデーリィプリンセスを務め、入賞牛へのリボンの装着やトロフィーの授与を行いました。

今回は、出品牛を引いたリードマンとデーリィプリンセスをやり終えた感想と風景を報告します。

デーリィプリンセス



ラティ



私は、デーリィプリンセスを務めさせていただきました。

目の前でショーを見ることができ、上位の牛にリボンを付けたり出品者の方とお話したりとても貴重な体験ができました。いっちー(市川)とちーちゃん(小林)、リードマンお疲れさまでした!!

田川 なつき

今回の共進会は、みんなで日頃から調教や牛洗いなどを行ってきたので2頭出品できました!残念な結果でしたが、農家さんからアドバイスを貰ったりみんなの協力のおかげでとてもいい経験ができました!ありがとうございました。初めてデーリィプリンセスを務めていろいろな農家さんや関係者の人たちと関わることができて楽しかったです!

枝 美咲

リードマン

ユキ



独特な雰囲気緊張したけど、いろんな人と知り合いになれたし、すごく貴重な体験ができました!

順位はダメダメだけど、ユキが今までで1番いい子で歩いてくれたから、また一緒に出たいなと思えました!

市川 元基

私は、リードマンをやりました。高校の時とは違う環境でたくさん不安もありましたが、周りの協力のおかげで1日やりきることができました。ラティのリードマンとしてうまく引くことができなかったけど、いい刺激になりました。次の共進会では、今回の成績より良い成績が残せるように頑張りたいです!!

小林 千紘

